

令和6年12月2日(月)発行



おおたかの森中学校

流山市おおたかの森西2-13-1 ☎04(7159)7002 生徒数560名

輝き満ちる心地よい合唱コンクール

11月14日(木)に煌め祭(合唱コンクール)が流山市文化会館で行われました。各クラス、この日に向けて1学期からたくさん練習を重ねてきました。時にはうまくいかないこともあり、思い悩むこともあったようですが、一つの合唱を創り上げるために最後まで自分たちの「表現」に全力を注ぎ、完成度を高めました。

当日は、普段とは違った環境で緊張感のあるなか、これまで練習してきた合唱をステージで堂々と歌い、気持ちのこもった素晴らしい発表を会場に響かせました。真剣な表情、体を揺らしながら歌う姿勢、息づかい、強弱、そして男女のハーモニーなどすべてが心を動かす、そして聴いていて心地のよい最高の合唱となりました。

1年生



△最優秀賞 5組

2年生



△優秀賞 6組

3年生



△最優秀賞 5組

△優秀賞 4組

△最優秀賞 3組

△優秀賞 2組

地域の方とも一緒に。。。

11月9日(土)社会福祉協議会・おおたかの森センター・流山市・避難所運営委員会による、避難所運営訓練がおおたかの森センターで実施され、本校からも生徒会執行部や全校応援団など多くの生徒が参加しました。当日は、地域の方とともに、マンホールトイレやダンボールベッドの組み立て、受付用テントの設置など貴重な体験をし、災害時の対応について学ぶことができました。



新・生徒会執行部が始動して1ヶ月が経とうとしています。これまで先輩が築き上げてきたおおたかの森中学校の伝統に加え、新たな取り組みにチャレンジし続け、よりよいおおたかの森中学校に飛躍させてほしいと願っています。

今回は、新生徒会長の藤川朋香さんにインタビューをしましたので、ご紹介します。

「私は、シスター活動などを通して、他学年との交流を増やしていきたいと思い、生徒会長に立候補しました。昨年度の生徒会本部役員の経験から、これまでの学校の流れを変えることや新しい取り組みをすることが難しいことだとはわかっていますが、生徒の考えに耳を傾け、生徒が「楽しい」と思えるような学校を必ず全員でつくっていきます。ぜひ、これからも生徒会の活動にご協力よろしくお願ひいたします。」
藤川 朋香



○今年度もFormsにて学校評価アンケートを実施いたします。(12月2日~6日)今後の学校運営の改善や必要な措置を講じていくために、保護者の皆様からご意見をいただきたいと思いますので、ご協力よろしくお願ひいたします。

○冬季休業中、12月27日(金)~1月3日(金)は学校機械警備となります。

○1・2年生を対象に1月20日(月)~1月31日(金)で保護者面談(教育相談)を実施します。詳細は後日、お便りを発行致します。

○小学校6年生の保護者の方を対象に新入生保護者会を1月24日(金)に実施します。